

## Die Handy-Story am RMG!

Im Februar begeisterte das Theaterprojekt der Klimaschutzleitstelle „Handy-Story“ unsere 5. Klässler im Rahmen des Medienbildungsunterrichts mit einer zum Nachdenken anregenden Inszenierung. Bereits im Juni des letzten Jahres feierte das Stück seine Premiere an unserem Robert-Mayer-Gymnasium.

Während zwei Stunden führte Thomas Fritsche vom Theater Heilbronn die Problematik der Nachhaltigkeit und des Klimaschutzes am Beispiel des Smartphones vor und kam im Rahmen einer Diskussionsrunde mit den Schülerinnen und Schülern ins Gespräch. Es wurden u.a. Möglichkeiten besprochen, wie man durch eine nachhaltige Nutzung des Smartphones, klimaschützend handeln kann.

